

Betreff:**Fassadenbegrünung Schulerweiterungsbau Heideblick 14 A****Organisationseinheit:**Dezernat III
65 Fachbereich Gebäudemanagement**Datum:**

20.02.2025

Beratungsfolge

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 322 Nördliche Schunter-/Okeraue (zur Kenntnis)

Sitzungstermin

04.03.2025

Status

Ö

Sachverhalt:

Zum Antrag der CDU/FDP-Gruppe im Stadtbezirksrat 322 vom 28.01.2025 nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Grundsätzlich wäre eine Fassadenbegrünung der linken Giebelfläche möglich. Die rechte Giebelfläche kommt leider nicht in Frage, da hier die Fluchttreppe aus dem Obergeschoss im Weg ist.

Allerdings ist die gesamte Containeranlage nur für maximal 5 Jahre gemietet. Eine entsprechende Bepflanzung benötigt mindestens 3-4 Jahre, um die Fassade überhaupt nennenswert zu begrünen. Die Begrünung würde also erst zum Ende der Container-Standzeit überhaupt richtig wahrnehmbar sein.

Zudem wäre eine spätere Umsetzung der Bepflanzungen auch nicht nachhaltig bzw. sinnvoll, da ein großer Teil der Kletterpflanzen dabei zerstört würde. Daraus resultierend wäre eine Fassadenbegrünung hier nicht zielführend.

Leuer

Anlage/n:

keine